



ESTUDIANTES SE LUCIERON.

Hermosean la Plazoleta Alexis Sánchez de Tocopilla

● Estudiantes de la Escuela Arturo Prat y representantes de diversas entidades culturales y empresariales de Tocopilla participaron en una intervención de la Plazoleta Alexis Sánchez. La actividad consistió en la instalación de especies nativas de plantas por parte de los alumnos y de los organismos colaborativos.

La instancia fue posible gracias a un fondo adjudicado por la Fundación Cultural de Tocopilla, postulado a Minera El Abra, quienes otorgaron los implementos para llevar a cabo la actividad.

Además, colaboraron en la consecución de esta iniciativa la Fundación Mr. Barber y Servicio País, entidades que participaron junto a los estudiantes del establecimiento educativo en la intervención. 🌱